

Mühlberbergschule
Pavillonanlage Länderweg
Seehofstr. 45
60594 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 27.08.2021

Liebe Eltern,

ich hoffe sehr, dass Sie mit Ihren Kindern, trotz der besonderen Zeit, erholsame und sonnige Ferienwochen genießen konnten und die Gelegenheit hatten, Kraft für das vor uns liegende Schuljahr zu schöpfen.

Zunächst möchte ich Sie über die aktuelle personelle Situation informieren, mit welcher wir in das neue Schuljahr starten werden. Ganz herzlich begrüßen wir neu in unserem Team Frau Hamann, die im letzten Schuljahr ihr Referendariat erfolgreich abgeschlossen hat. Sie wird eine erste Klasse übernehmen. Frau Schmidt und Herr Trebbien verstärken unser Team im Fach Religion. Frau Eichfelder ist über eine Abordnung von der Freiherr-vom-Stein-Schule bei uns und wird im Schwerpunkt die Fächer Religion und Ethik unterrichten. Mit Frau Aydin heißen wir eine weitere neue Kollegin willkommen. Sie wird unter anderem den Vorlaufkurs übernehmen. Frau Noack wird das Team der Kollegen des Beratungs- und Förderzentrums verstärken. Ab Montag 06.09.2021 wird Frau Mazzo für 12 Stunden vom italienischen Konsulat als Vertretungslehrkraft für die Klassen 1b und 4b an die Mühlbergschule kommen. Nach den Herbstferien erwarten wir die Ankunft der offiziellen italienischen Lehrkraft aus Italien. Frau Herbert hat mit dem Schuljahresende die Schule gewechselt. Ich danke ihr herzlich für ihr Engagement an der Mühlbergschule und wünsche ihr alles Gute für die Arbeit an der neuen Schule.

Wie bereits im Brief des Kultusministers vor den Ferien angekündigt, beginnen wir das neue Schuljahr im Präsenzunterricht. Es findet regulärer Schulbetrieb ohne gravierende Einschränkungen statt.

Für den Zeitraum der ersten zwei Schulwochen werden präventiv folgende Vorkehrungen getroffen:

- Erhöhung der Testfrequenz von zwei auf drei Tests je Woche,
- Maskenpflicht (medizinische Masken) – unabhängig von der Inzidenz - auch am Platz während des Unterrichts,
- dringende Empfehlung zum Tragen der Maske auch im Freien bei Einschulungsfeiern und vergleichbaren Schulveranstaltungen.

Alle Kinder bekommen ein Testheft. Der dort vermerkte negative Nachweis kann dann auch im privaten Bereich verwendet werden, wenn die Vorlage eines Testergebnisses erforderlich ist. Die Vorlage dieses Testnachweishefts in Kombination mit einem Kinderreisepass oder Personalausweis ersetzt für Ungeimpfte und Nicht-Genesene den negativen Testnachweis einer zertifizierten Teststelle und kann im gesamten Land Hessen als negativer Testnachweis genutzt werden. Im Testheft ist der Name der Schülerin oder des Schülers, der Name der Schule sowie jeweils der Tag der Selbsttestung angegeben.

Selbstverständlich gelten weiterhin bereits bestehende Hygienemaßnahmen, welche Sie dem anhängenden Hygieneplan entnehmen können.

In den nächsten Wochen werden die Elternabende in den Klassen stattfinden. Wir bitten darum, dass daran immer möglichst nur ein Elternteil pro Kind teilnimmt. Ein Negativtest ist gesetzlich nicht notwendig zur Teilnahme am Elternabend. Gleichwohl empfehlen wir einen negativen Testnachweis als Schutzmaßnahme.

In der ersten Schulwoche findet Klassenlehrerunterricht wie folgt statt:

Am Montag, 30.08.2021 beginnt der Unterricht um 08:45 Uhr und endet um 11:30 Uhr.

Am **Dienstag, 31.08.2021** begrüßen wir im Rahmen von klassenweisen Einschulungsfeiern unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler. Der Unterricht der Jahrgangsstufen 2 bis 4, sowie der Intensivklasse, beginnt um **08:30 Uhr und endet um 11:30 Uhr**.

Von Mittwoch, 01.09. bis einschließlich Freitag, 03.09.2021 findet für alle Klassen von 08:45 Uhr bis 12:30 Uhr Klassenlehrerunterricht statt. Lediglich der Unterricht der Intensivklasse endet an diesen Tagen auch bereits um 11:30 Uhr.

Ab der zweiten Schulwoche gilt der reguläre Stundenplan, welchen Sie über die KlassenlehrerIn Ihres Kindes erhalten.

In allen Jahrgangsstufen kann in diesem Schuljahr Sportunterricht in einer Sporthalle an einem anderen Standort stattfinden.

Für die ersten Klassen wird im Rahmen ihres Sportunterrichts in der Sporthalle Oberrad das Sportprojekt „Schulkinder in Bewegung“ angeboten. Zudem findet für sie einmal wöchentlich die Ballschule in Kooperation mit dem Hockeyclub SAFO an der Mühlbergschule statt.

Die Zweitklässler absolvieren ihren Sportunterricht an der IGS-Süd. Die dritten Klassen haben einmal monatlich einen Sportblock in der Halle des Landessportbundes. Dies ersetzt die wöchentliche Bewegungsstunde. Zudem haben alle dritten Klassen einmal wöchentlich Schwimmen. Die vierten Klassen fahren zum Sportunterricht an die IGS-Süd bzw. an die Schillerschule. Weiter gibt es für alle vierten Klassen über das Schuljahr verteilt Schwimmblöcke, um für das Sportabzeichen zu trainieren, was im letzten Schuljahr nicht möglich war.

Dem Stundenplan können Sie die Sportzeiten und -orte entnehmen und erhalten dazu nähere Informationen von der KlassenlehrerIn Ihres Kindes.

Leider ist es aufgrund der Hygienevorgaben in diesem Schuljahr nicht möglich, für die Biliklassen des ersten und zweiten Jahrgangs ein Mittagessen im Klassenverband anzubieten. Dies würde mit dem regulären Hortbetrieb kollidieren.

Mit dem Schuljahresbeginn beginnen wir wieder mit dem Ganztagsangebot. Bis zu den Herbstferien findet daher montags, dienstags und donnerstags bis 15:00 Uhr ein offenes Mittagsangebot für alle Kinder statt. Möchten Sie dieses für Ihr Kind in Anspruch nehmen, so melden Sie bitte Ihr Kind per Mail bis Donnerstag, 02.09.2021 bis 15:00 Uhr für die benötigten Tage unter der folgenden Mailadresse an:

koordination.ganztagsmbs@yahoo.com

Start des offenen Mittagsangebots ist Montag, 13.09.2021.

Ab Montag, 13.09.2021 finden, ebenfalls in der Mittagszeit bis 15:00 Uhr an den obigen Tagen, jahrgangsbezogene Förder- und Förderangebote zu kognitiven, sozialen und bewegungsspezifischen Aspekten statt. Diese sind im Stundenplan Ihrer Kinder aufgeführt. Die KlassenlehrerInnen werden Ihre Kinder dafür einteilen und Ihnen eine Rückmeldung geben. Die Kinder haben bis zum Beginn

ihres Förder- und Förderangebots die Möglichkeit, am offenen Mittagsangebot teilzunehmen bzw. an der Schule zu essen. Mitte November werden die Gruppen neu eingeteilt, sodass möglichst viele Kinder die Förder- und Förderangebote durchlaufen können.

Nach den Herbstferien wird es zusätzlich verschiedene Arbeitsgemeinschaften geben, in welche sich die Kinder einwählen können.

Im Rahmen des Löwenstark-Programms des Landes Hessen haben wir vor, eine Kooperation im musischen und musiktherapeutischen Bereich abzuschließen. Sie erhalten baldmöglichst dazu die näheren Informationen.

Wir möchten Sie darum bitten, die Frühbetreuung für Ihr Kind nur dann in Anspruch zu nehmen, wenn dies unbedingt notwendig ist. Die Frühbetreuung findet ausschließlich auf dem Schulhof statt.

Wir alle freuen uns, ab Montag Ihre Kinder wiederzusehen und am Dienstag viele neue Erstklässler an der Mühlbergschule willkommen zu heißen. Auch wenn der Schulstart dieses Jahr erneut, aufgrund der Einschränkungen, sicherlich anders sein wird, hoffen wir dennoch auf gutes Gelingen.

Herzliche Grüße



Elke Rimpf

Schulleiterin